

Le « Puissanceau », géant des mers

Daniel Percheron est un sacré flagorneur. Assis à côté de Jean-Marc Puissanceau, à la suite du conseil portuaire, le président de la Région a brossé le président de la CCI dans le sens du poil. « *Ce projet de Calais port 2015 est formidable, et j'imagine déjà, en 2030, le navire « Jean-Marc Puissanceau », long de 300 mètres, faire la fierté du port de Calais !* » Daniel Percheron a omis de préciser le nom de la compagnie susceptible d'armer un tel géant des mers. **B. M.**